

## Parahyangan 2 Harus Bersusah Payah Taklukkan NVC Bandung

Written by Administrator

Monday, 08 August 2011 10:37

---



Tim putri Parahyangan 2 harus berjuang lima set untuk menaklukkan pasukan muda NVC Bandung pada hari pertama Open Turnamen Bolavoli Putri Kapolrestabes Bandung Cup “Mengenang Almarhum Dedy Fingky” yang digelar di Lapangan Bolavoli Asrama Polisi Samoja Kosambi Kota Bandung, Minggu (7/8/2011).

Tim Parahyangan 2 yang diperkuat pemain-pemain senior eks tim PON Jabar akhirnya mampu menghentikan langkah tim NVC Bandung yang dihuni pemain-pemain junior dengan skor akhir 3-2 (22-25, 29-27, 19-25, 25-18, 15-11).

Tim putri Parahyangan 2 yang diperkuat mantan pemain PON Jabar seperti Emma, Nurul, Euis, dan Agnes harus tertekan lebih dulu di set awal pertandingan oleh tim NVC Bandung yang diperkuat pemain junior seperti Mutiara, Ajeng dan Putri. Tampil lepas, anak-anak NVC Bandung mampu merepotkan pertahanan tim Parahyangan 2. Spike yang dilancarkan pemain NVC Bandung maupun blok yang rapat mampu membuahkan poin demi poin bagi NVC Bandung. Alhasil, set pertama ini direbut NVC Bandung dengan skor 25-22.

Pada set berikutnya, anak-anak Parahyangan 2 yang dimotori Euis berbalik mendominasi laga. Spike keras mantan pemain PON Jabar ini kerap kali mampu menembus blok yang diperagakan anak-anak NVC Bandung. Meski demikian, Mutiara cs tidak gampang ditaklukkan. Bahkan NVC Bandung mampu memperpanjang laga di set kedua melalui deuce, meski pada akhirnya takluk dengan skor 27-29 atas Parahyangan 2.

Di set ketiga, anak-anak NVC Bandung yang memiliki power lebih baik kembali mendominasi

## Parahyangan 2 Harus Bersusah Payah Taklukkan NVC Bandung

Written by Administrator  
Monday, 08 August 2011 10:37

---

pertandingan. Spike Mutiara, Ajeng, maupun Putri berhasil menambah pundit-pundi poin NVC Bandung. NVC Bandung pun kembali unggul 2-1 setelah merebut set ketiga ini dengan skor 25-19.

Tidak mau dipermalukan, Parahyangan 2 mulai bermain cerdas. Unggul dari sisi teknik individu dan mental bertanding, anak asuhan Ikhsanuddin mampu membalikkan keadaan dan berbalik menekan pertahanan NVC Bandung. Parahyangan 2 pun berhasil merebut set keempat 25-18 dan memaksakan laga dilanjutkan di set kelima.

Pada set penentuan ini, Parahyangan 2 semakin menggencarkan serangannya. Spike keras yang dikombinasikan dengan bola-bola placing cukup ampuh menahan laju serangan NVC Bandung. Akhirnya NVC Bandung harus mengubur kemenangan dan takluk dengan skor 3-2 setelah set penentuan kembali direbut Parahyangan 2 dengan skor 15-11.

“Anak-anak bermain kurang lepas dan kerap melakukan kesalahan sendiri. Padahal mereka bisa bermain lebih baik dan lebih efektif dalam penyerangan. Tapi kami cukup puas dengan kemenangan ini,” ungkap Pelatih Parahyangan 2 Ikhsanuddin. Sementara itu Pelatih NVC Bandung M Yahya mengaku puas dengan penampilan anak asuhnya meski mengalami kekalahan.

“Kita kalah teknik dan pengalaman bertanding. Terlalu banyak bermain power, berbeda dengan lawan yang bermain lebih cerdas. Tapi secara permainan saya puas meski kalah, anak-anak sudah mampu mengimbangi lawan yang jauh lebih senior dibanding mereka,” ujar M Yahya.

Pada laga kedua antara Bahana A versus Parahyangan 1, berlangsung timpang. Bahana A yang diperkuat eks pemain Proliga Dessy Saptiarini serta beberapa pemain eks PON seperti Hesti Nursilah, hanya membutuhkan waktu sekitar 30 menit untuk menuntaskan laga. Bahana A unggul telak 3-0 dengan skor 25-14, 25-6 dan 25-6.

Laga akan dilanjutkan di lokasi yang sama mulai pukul 15.00 WIB antara Cimahi Selection versus Nen'Sy Kalila Kab. Bandung yang dilanjutkan pertandingan kedua antara Wahana versus Bahana B.